

# *Dúo cubano Buena Fe llega a Costa Rica en su “Gira 20 años”*

---



La Habana, 26 feb (RHC) como parte de su “Gira 20 años”, el dúo Buena Fe junto a su grupo acompañante, llegaron este martes a Costa Rica para presentarse esta semana en el capitalino Jazz Café Escazú.

Esta es la segunda visita de los artistas a Costa Rica, pues estuvieron en San José a inicios de 2018, cuando sumaron un concierto al único previsto ante la excelente acogida del público.

Israel Rojas y Yoel Martínez, quienes viajan acompañados por su grupo, se presentarán en el mismo escenario de hace un año, ocasión en que dijeron sentirse contentos por el grato impacto y el conocimiento de su música por los costarricenses.

Como parte de su “Gira 20 años”, el dúo y su grupo se presentaron ya en Guatemala y El Salvador.

La semana anterior en Guatemala un reporte de prensa indica que el centro cultural Trovajazz fue escenario para la entrega de viejos y nuevos éxitos como parte de un recorrido de dos décadas de trayectoria artística que se antojan como si fuera ayer, cuando el dueto guantanamero debutó en nuestro país, en 1999.

Israel Rojas adelantó que en los próximos meses estarán concentrados en una nueva producción discográfica, que se sumará a la larga lista de éxitos de Buena Fe. (Fuente: [PL](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/184580-duo-cubano-buena-fe-llega-a-costa-rica-en-su-gira-20-anos>



**Radio Habana Cuba**